

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
 Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
 Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

"Un paseo por el Quijote" por rincones y patios de nuestra ciudad, como preludio de la Feria y Fiestas

Nuestras calles y plazas se llenaron el miércoles 24 de agosto con la lectura de los fragmentos más significativos de El Quijote. Los protagonistas, Don Quijote y Sancho Panza, como cada año tampoco quisieron perderse esta aventura.

El itinerario de Un Paseo por el Quijote daba comienzo en el Parque de la Glorieta dedicando una lectura dramatizada sobre la biografía de Miguel de Cervantes en el IV centenario de su muerte a cargo de Jesús García y Clemente Plaza. A continuación el gran número de asistentes recorrió distintos patios de nuestra localidad, gracias a la amabilidad de los propietarios que los brindan generosamente. Siete lectores, Presentación Pérez, Ramón Molina, Saray Ferrer, Cary Villamayor, Manuel Sánchez, Pilar Rianza y Vicente Castellanos le pusieron voz a otros tantos fragmentos de la inmortal obra de Cervantes.



Los miembros de la Agrupación Musical Santa Cecilia, Beatriz Jiménez, Andrés Gigante e Isabel Valero y la rondalla de la Asociación Cruz de Santiago amenizaron la velada, en la que también hubo espacio para el folclore con jotas y seguidillas. La comitiva como es tradicional finalizó en la Plaza de la Fuente Vieja.

El periodista y escritor Ramón Arangüena pregonó la Feria y Fiestas 2016

En el atardecer del jueves 25 de agosto tuvo lugar en la Plaza Mayor el pregón de Feria 2016 a cargo del periodista y escritor Ramón Arangüena, que ya nos visitara hace unos años como Mantenedor del Certamen Internacional de la Orden Literaria Francisco de Quevedo.



Ramón Arangüena, Pregonero, y Aurora García, Dama acompañados de las autoridades

Tras su presentación, a cargo de la concejala de Cultura, Encarnación Navarro, disertó con destacadas notas de humor sobre lugares, costumbres y referencias históricas de nuestra tierra. Humor siempre acompañado de una gran emotividad hacia Villanueva de los

Infantes y sus gentes, marcando con su pregón el umbral de la Feria y Fiestas de nuestro pueblo.

A continuación se llevó a cabo la proclamación de las Damas y Caballeros, acto presidido por el alcalde, Antonio Ruiz.

Puso la nota musical el joven guitarrista infanteño Juan Manuel Ferrer

Desde allí la comitiva se dirigió a la Iglesia de Santo Domingo, donde se encontraban nuestros Santos Patronos, por las obras de la Iglesia Parroquial, para realizar la ofrenda a los mismos.

Más tarde se cortó la cinta inaugural y se izaron las banderas a las puertas del recinto ferial.



Damas y Caballeros realizaron la ofrenda floral a nuestros Patronos

Federico Romero Instalaciones

Fontanería Calefacción Aire Acondicionado Muebles de baño

► C/ Feria esq. C/ Carros - Villanueva de los Infantes
 ► Telf. 926 350 100 - www.federicoromero.com

Empresa Instaladora-Mantenedora.
 Nº Registro 1311001503